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大刀洗町自分ごと化会議 第１回アンケート（集計） 

1. 第１回会議に参加してみていかがでしたか。 

 
 

2. 自分ごと化会議に参加しようと思った理由や会議に期待することは何ですか。 

（抜粋：町について） 

· あまり大刀洗のことを知らないので、知りたいと思った。 

· 子供のために住みやすい町、安全な町になるような関わりができたらと思った。 

· 自分の意見がまちづくりに少しでも役に立てるとこの町のことをより好きになれると思った。 

· この先もこの町に住むのであれば、町のこと（資源や税金の使い方）を知っておく権利があ

ると思った。 

 

（抜粋：会議について） 

· 会議自体に興味を持ち参加しようと思った。 

 

3. テーマ「歴史ある住宅と城跡の未来」についてお答えください。 

① テーマの内容は理解できましたか。  
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② 佐々木家住宅、三原城址について知っていましたか。 

 

 

③ 佐々木家住宅や三原城址を見学して、どんなことが印象に残りましたか。 

（抜粋：建物等の雰囲気について） 

· ゆーっくり過ごしてみたい。 

· 外界と別空間になっている。 

· 外の音（道路を走る車の音など）が聞こえず、とても静かで素敵な空間。 

· どこか違う世界観があり落ち着いた。 

· 厳かな雰囲気だった 

· 外から見ると住宅とは分からない。 

 

（抜粋：活用や保存について） 

· 中に入るとすごく風情があり、町として大事にしなければならない資源だと思った。 

· とても歴史ある建物だと思った。維持費が大変だと思った。 

 

（抜粋：知名度や周知について） 

· もっと色々な人に存在を知ってほしいと思った。 

· 大刀洗に城跡があること自体初めて知った。地域の方にもっと周知されたらと思う。 

· こんな風情があるところが大刀洗にあることに驚いた。 
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4. あなた自身のことについてお答えください。 

① これまで行政とどの程度の接点がありましたか。 

 
 

② 選挙の投票にはどの程度行っていますか。 

 

 

③ 地域の自治会には加入していますか。 
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④ 町を住みやすくするために最も主体的に行動すべきだと思うものは次のうちどれですか。 

 

 

5. 次回以降の会議に向けての要望や、今日の感想などをご自由に記入してください。 

（抜粋：テーマについて） 

· 駐車場が確保できるのか気になって仕方ない。町のマイクロバス利用で考えた方が良いの

か。 

· 歴史ある建物は町の宝なので、必ず残すべきだと感じた。 

· 歴史的価値がある建物をそのまま活かして、地元の人が集える場にしてもいいと思った。 

· バス停が欲しい。 

 

（抜粋：運営について） 

· 思っていたよりも内容が濃い。 

· 事前にインプットをもっとしていたら内容を深めることができたと思う。 

· 意見を言いやすい雰囲気でよかった。色々な人の話を聞けて良かった。 

· チームディスカッションのテーマをもう少し明確にし、話を色々回せるようにした方が良いと

思う。 

· 終わりの時間は守ってください。 
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